



Zahl der Woche: 13 773

Im Schuljahr 2021/22 werden an Schulen 13 773 Schülerinnen und Schüler in der Fremdsprache Russisch unterrichtet, im Schuljahr 2005/06 waren es noch 18 966. Das waren 37,7 % mehr Schülerinnen und Schüler als 2021/22.

Auch ein Rückgang der Gesamtschülerzahl an allgemeinbildenden Schulen war im genannten Zeitraum zu verzeichnen. Im Schuljahr 2021/22 besuchten 200 358 Schülerinnen und Schüler (ohne Angebote des 2. Bildungsweges) eine Schule im Land Sachsen-Anhalt und somit 14 285 weniger als im Schuljahr 2005/06. Damit lag der prozentuale Rückgang bei der Gesamtschülerzahl (6,7 %) unter dem Rückgang der Zahl der Russischlernenden.

Spitzenreiter im Russischunterricht waren die Gymnasien in der Sekundarstufe 1, im Schuljahr 2021/22 mit 5 152 Schülerinnen und Schülern, wo hingegen im Schuljahr 2005/06 die Sekundarschulen mit 8 282 Schülerinnen und Schülern an 1. Stelle standen.

An Hochschulen wurde das Fach Russisch als 1., 2. oder 3. Studienfach u. a. auf Lehramt studiert. Im Wintersemester 2020/21 waren es insgesamt 94 Studierende, 10 Studierende bestanden 2020 ihre Prüfung.

Im Wintersemester 2005/06 gab es zwar mehr Studierende (115) im Fach Russisch, aber es wurden weniger Prüfungen (5) als 2020 bestanden.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken

Die Landesregierung bittet:
Machen Sie mit - Impfen schützt Sie und andere!
Gemeinsam gegen Corona